

コミュニティ・スクールだより

平成30年12月10日号

山田中学校学校運営協議会

平成30年度も残り4ヶ月を切りました。先日は2年生が関西方面へ修学旅行に出かけました。天気が心配されましたが、2日目の京都市内での班別自主研修、3日目のUSJ、両日とも天気に恵まれ、無事終わることができました。1年生は、山田地区内の福祉施設を訪問し、職業観などについてインタビューし、持ち帰ってまとめました。3年生は三者相談も終え、いよいよ進路決定、受験シーズンの到来です。運動部活動は、6月から7月にかけて、吹奏楽部は11月にそれぞれ新チームへ移行し、日々の練習を頑張り、様々な大会で活躍中です。

さて、12月10日(月)、第3回山田中学校学校運営協議会が開催されました。地域の方々の知恵と力をお借りして、学校の運営について様々なご意見をいただきました。このご意見を参考にして、学校・家庭・地域が一体となって教育活動を充実させていきたいと思っております。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



◇ 第3回学校運営協議会

【日程・内容】

内 容	時 間
1 授業参観	14:30～14:50
2 学校運営協議会 (1) 市民憲章朗読 (2) 1・2学期の教育活動の成果と課題 (3) 3学期の教育活動の確認 (4) 小中一貫教育の成果と課題 (5) 意見交換 (6) その他	15:00～16:20



【協議内容】～会で話題になった主な内容

- あいさつ運動～民児協によるあいさつ運動を1月7日(月)～11日(金)、校門前で実施予定。
- 学校支援ボランティアの会～1月9日(水)、18:30より開催予定。
- 登下校の安全確保～信号機やグリーンベルトの設置、横断歩道の改修等について、学校、家庭、地域が連携して、行政や警察に働きかけていく必要がある。
- 児童相談所の相談取扱状況報告～生徒の様子について民児協や学校による注視が必要
- 不登校生への対応～SC、SSWと連携し、ケース会議等をとおして対応していく。

お忙しい中、出席していただいた委員の皆様、ありがとうございました。いただいたご意見を参考にさせていただきます。今後も本校の教育活動の充実に努めていきます。